

Lancement français de la PS3

Soumis par Toxico
24-03-2007

Tous les 5 à 6 ans, une nouvelle console inédite voit le jour. Que ce soit chez Nintendo, chez Microsoft ou chez Sony, les constructeurs, tout en gérant la génération actuelle, mettent déjà leurs cerveaux en ébullition pour celle à venir. Après Microsoft et la Xbox 360, puis Nintendo avec la Wii, c'est au tour de Sony de sortir sur le territoire européen la toute nouvelle PlayStation 3. C'est donc en cette soirée du 22 mars 2007 que Metagames était présent sur les lieux, au pied de la tour Eiffel, pour cette cérémonie de lancement de la troisième et dernière console de salon Next-Gen.

[Lire l'article](#)